
Déclaration des élus CFDT Framatome Paimboeuf  
au CSE ordinaire du jeudi 19 mai 2022 

En préalable de ce CSE ordinaire, les élus CFDT de l’établissement de Framatome Paimboeuf souhaitent alerter la Direction 
d’une autre situation préoccupante. 

Le site de PAIMBOEUF, tant flatté depuis ces dernières années, a été capable d’augmenter sa production de 35% en 3 ans. 
Ceci, entre autres, à travers l’amélioration continue des équipements qui ont maintenant 40 ans pour une grande majorité 
et le gréement des équipes de weekend. 

À la suite d’une recrudescence d’accidents graves sur ces équipements, il a été décidé de remettre en conformité le parc 
industriel du site, et en profiter également pour améliorer certains équipements au travers un investissement de 15 M€. 

Des investissements sur notre site sont réalisés chaque année mais jamais une décision offensive d’investissements de 
renouvellement des équipements de production n’a été prise sur le long terme. 
Ponctuellement oui sur quelques équipements, mais jamais un projet d’investissement industriel n’a été décidé à 
Paimboeuf à un horizon de 10 ans. (Deux exemples illustrent cette nécessité :  les équipements de décapage de l’atelier 
chimique, et le relifting cosmétique des bureaux méthodes LCT). 

La CFDT PAIMBOEUF vous alerte, une nouvelle fois, sur la situation d’obsolescence très importante de nos machines ainsi 
que des bâtiments du site 

La CFDT revendique la nécessité de cette ambition industrielle pour le site, cette ambition doit être génératrice, de 
pérennité, de sécurité pour chacun des salariés, de qualité pour nos clients et de sureté numérique. 
Monsieur le directeur, la CFDT vous le demande, AYONS LES MOYENS DE NOS AMBITIONS, avant que cette belle usine de 
Paimboeuf prenne sérieusement du plomb dans l’aile. 
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NE MANQUERAIT-IL PAS UN PROJET 
DIRECTEUR POUR NOTRE SITE ? 


